

大阪南ロータリーカラブ会報

第796号
2024年6月

Osaka-South
Rotary
Club



事務局 〒536-0011 大阪市浪速区日本橋西1-2-11
マルニビル7階B
例会日 毎週火曜日 午後0時30分
例会場 センタラグランドホテル大阪3階
会長 中村 剛 幹事 山本 和良

2024-2025年度 役員・理事

新会長に草島葉子君

副会長に 上甲 悅二君、松山 大祐君、幹事に ハッ橋 直君



草島会長



上甲副会長



松山副会長



ハッ橋幹事

既にご承知の通り、我が大阪南ロータリーカラブの2024-2025年度 役員・理事は去る11月7日（火）に開かれた役員・理事指名委員会で候補者が指名推薦され、その指名通り年次総会〔11月28日（火）〕で承認された。

そしてその後開催された新理事会で、理事の奉仕部門も決定した。また、各奉仕委員会の委員長並び副委員長も決定し、事業計画や予算編成など、新年度を迎える体制が着々と進められている。

2024-2025年度 役員・理事（敬称略）

役員	会長	草島葉子
〃	直前会長	中村剛
〃	会長エレクト	新開隆浩
〃	副会長	上甲悦二
〃	（会務・運営担当）	松山大祐
〃	幹事	ハッ橋直
〃	会計	山本和良
〃	S A A	下井謙政
理事	職業奉仕担当	河野修
〃	社会奉仕担当	神藤佳浩
〃	国際奉仕担当	小畠剛平
〃	青少年奉仕担当	伊藤勝彦
〃	財団担当	末澤市子
〃	無任所	伊藤芳晃

草島 葉子 次期会長の略歴
Kusajima Yoko

昭和35年（1960年）8月2日生まれ

（学）興國学園 興國高等学校
理事長 校長

2019-'20年度 青少年奉仕委員長

秋のRYLAセミナー

実行委員長

2020-'21年度 副会長

2023-'24年度 会長エレクト

第5回クラブフォーラム

青少年奉仕部門

日 時：2024年5月7日（火）
午後17時30分登録、午後17時50分開会
場 所：錦城閣 大阪キャッスルホテル天満橋3階
中央区天満橋京町1-1 ☎ (6941) 2185
討議部門：青少年奉仕部門
形 式：バズセッション

議題：

- ① 災害被災地において青少年による奉仕活動とは、どの様にすべきか？
- ② 本年度は、6つのクラブを『大阪南ロータリー ファミリー』と称して、相互にかかわりを深めながら活動して参りましたが、更に密接な、強固なものにしていくには、どの様な方策がよいか？

出席者（敬称略 順不同） 101名

◎テーブルマスター

Aテーブル ◎中村、澤村、草島、下條、
木村、川谷、三原

Bテーブル ◎杣、河野、小八木、清水、大原、
伊藤（IAC）、西水（衛星）

Cテーブル ◎山田、持松、佐藤元、島本、
武田太、楊井、野口（RAC OB）

Dテーブル ◎大西、福本、上甲、小畑、
齊藤真、山本博、山本和、横関
(衛星)

Eテーブル ◎谷村、長谷川孝、小倉宏、岡村、
齊藤伸

Fテーブル ◎森本（衛星）、平田、菅、城戸、
竹田哲、上村

Gテーブル ◎図書（RAC）、青山、片岡、
小林二、能川、下井、新開

Hテーブル ◎吉田（RAC）、天野、後藤、
原田、小倉拓、奥長、米田秀

Iテーブル ◎山本（RAC）、暁、入江、岩元、
小林豊、松山、新居、山岡

Hテーブル ◎野村（IAC）、柴田、樋口喜、
岩崎、飯井、宮川、小椋、大熊

Kテーブル ◎萱野（IAC）、早瀬、堀、菰田、
栗原、岡本直、津田、上田

Lテーブル ◎寺川、島村（IAC）、岸上、
草刈、森、新田一、山路、ハツ橋

Mテーブル ◎杉山（衛星）、相川、橋本、
羽東、伊藤勝、木本、酒井、
横山慶

Nテーブル ◎小浦（衛星）、樋口纏、桑原、
鮫島、世古口、庄司、由谷



1、開会挨拶：中村会長

皆様こんばんは。例会に引き続き、朝から長丁場ご了承ください。五大奉仕の最後のフォーラムということで、最後ぐらいは100名規模でしたいとお声がけしましたところ、今日は101名ご参加頂きました。ロータリアンは例会に出席必須と言われておりますが、クラブフォーラムも会費の中からフォーラム代5回分は頂いておりまして、皆さん出る権利もあり、出る義務もあります。バズセッション形式で進めますが、発表形式は少し変わった形でさせて頂く事をお許し頂きまして、会長の挨拶とさせて頂きます。

2、テーブルマスター指名：山本和幹事

3、衛星クラブ、RAC、IAC出席者紹介

- ・大阪南なみはやロータリー衛星クラブ：杉山幸平、
小浦直樹、森本秀樹、西水健太、横関秀憲
- ・大阪南 RAC：図所良太
- ・大阪学院大学 RAC：吉田光希、山本凱斗、
島村彰人先生
- ・珠洲 RAC OB：野口宗紀様
- ・清風学園 IAC：野村湧司先生

- ・興國高等学校 IAC：伊藤矢一先生、萱野雄介先生、柴田謙佑先生

初参加の新入会員紹介

- ・大阪南ロータリークラブ：亀山理会員、楊井広之会員、齊藤真也会員、齊藤伸一会員、竹田哲之助会員、小倉拓也会員、岩元翔会員、宮川大作会員、羽東良紘会員、世古口佳典会員

4、各クラブのクラブ紹介及び活動報告：



大阪南なみはやロータリー衛星クラブ：杉山議長

衛星クラブはロータリークラブの間口を広げるための制度でして、例会は月2回、年会費が安く、入会基準もハードルが低く、通常のロータリークラブより少ない負担で活動できます。現在30代40代の会員9名で活動しています。ロータリーに興味はあるけれど、時間や費用面で難しいなと考えている方がいらっしゃいましたら、ぜひ衛星クラブをご紹介頂ければと思います。会員9名と少ないので、単独での奉仕事業が難しく、大阪南ロータリーファミリーや地域の他団体と一緒に奉仕事業に取り組んでいるのが実情です。当クラブの奉仕事業は2本の柱に絞っており、1つめは地域の子ども、子育てに関わる事業、2つめはSDGsに関わる事業です。1つめの地域の子ども、子育てに関する事業として、前年度はミライズ西日本株式会社、中央区社会福祉協議会と一緒に火起こし体験、ガスを使った料理体験のイベントを開催しました。2つめのSDGsに貢献する事業として、兵庫県宍粟市で早生樹の植林を行いました。皆様の事業や活動にもぜひ参加させて頂きたいので、お声がけよろしくお願ひいたします。



大阪南R A C：岡所会計

僕は清風学園インタークトクラブに入っていた事がきっかけで大阪南ロータークトクラブに入りました。現在18歳以上の男性10名、女性4名で奉仕活動を行っています。こどもホスピスでは射的など出店いたしました。2月に名古屋で複数地区合同例会が開催されました。全国のロータークターが集まってそれぞれの熱い思いなどを交換し合い、とても良い刺激になりました。



大阪学院大学R A C：吉田会長

2023年6月に誕生しました新設クラブです。現在男性2名女性3名の計5名で、例会は月2回、当大学で実施しています。2660地区の献血活動に参加しまして、高槻駅前で献血のPRをいたしました。2660地区ロータークト海外研修に参加しまして、台湾のロータークトクラブと親睦を深めたり、クリーンハイクをいたしました。海外研修に参加するにあたり、大阪南ロータリークラブのご支援を賜り有難うございました。今後の活動として、6月にクリーンハイクを実施する予定です。未熟なところもございますが、今後もご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

す。



清風学園 I A C : 野村先生

会員数は中高合わせて 20 名程度です。毎週木曜日お昼休みに定例会を行っています。昨年 7 月に四天王寺インタークトクラブと共同で天王寺社会福祉協議会を訪問し、赤い羽根共同募金がどのように使われているか学ばせて頂きました。9 月の文化祭ではその内容を発表しました。10 月は本校主催で年次大会をさせて頂きました。他には、なみはや衛星クラブの方と一緒に宍粟市の植林事業、赤い羽根共同募金、献血活動も参加させて頂きました。このような経験をさせて頂けることは子ども達にとってすごく良い経験になっていますので、また何かお手伝いできることがありましたら是非お声がけ頂きたいと思います。



興國高等学校 I A C : 萱野先生

興國高校インタークトクラブは今年で 3 年目を迎えることができました。昨年は 1 年生を中心に総勢 15 名で数多くの行事に参加させて頂きました。中でも生徒たちの反響が大きかったのは、福島への国内研修旅行でした。生徒からはテレビやネットニュース以上のことを現地で感じることができたという意

見が多かったです。他に生徒の反響が大きかったのは、鶴見こどもホスピスの支援事業です。ハンディキャップを抱えたお子様やご家族を支える施設、運営する方がいる、支援事業を通じてその存在を知ることができ、生徒達は「まだまだ教室では学べない、自分達の知らない世界がある」と申しておりました。こういった経験は生徒達の将来にとって非常に大切であり、今年度も生徒達の将来に直接繋がるような活動をやっていきたいと思っております。今後ともどうぞよろしくお願いいいたします。



5. 議題説明 : 桧青少年奉仕委員長

今回のフォーラム議題に関する説明がなされた。

今回は 14 グループあり、テーブルマスター報告が非常に長くなりますので、いつもと少し変えまして、テーブルマスター報告を二部制にさせて頂きます。議題が 2 つありますので、議題に沿って 7 グループずつ発表して頂こうと思っております。

6. 乾杯 : 木村元会長

「大阪南ロータリークラブを核として、大阪南なみはやロータリー衛星クラブ、大阪南 R A C 、大阪学院大学 R A C 、清風学園 I A C 、興國高等学校 I A C 、これだけの数をファミリーとして持っているのは世界でも我が大阪南ロータリークラブだけではないか。多世代、多組織で互いに交流を深め、他では出来ない体験をここではできると思っております。」とのコメントののち、乾杯に移った。

7、テーブルマスター報告（発表順の通り）

議題①

C テーブル：山田ローターアクト委員長

被災地域における奉仕活動には正確な情報が必要で、正確な情報を入手することが大事。フェイクニュースを見分ける為にも、ロータリーは日本全国、世界にもあるクラブなので、各クラブが正しい情報を発信しその情報を入手して青少年の奉仕活動に繋げるのが良い、という意見が出ました。

D テーブル：大西インタークト委員長

2011 年中村会長が当時青少年奉仕理事をされており、青少年と共に東北支援活動に行かれたお話を伺いながら議論を進めました。青少年が被災地に行くとお年寄りが喜んでくださるということがある。青少年の成長のきっかけになるような事業をしたら良いのではないか。

あと、若者同士のネットワークはすごいので、被災地の方々を含めた若者同士のネットワークを構築することで支援活動が出来るのではないか、という意見が出ました。



H テーブル：吉田会長(大阪学院 RAC)

大学で単位がもらえるとか自己満足で被災地支援に行くのは良くない。災害の事前知識、防災教育が必要。被災地支援は時間軸で必要な支援が変わってくる。災害直後は実際に現地に行きにくいが、現地に直接行かなくても情報発信は出来る。インフラ整備が進み出すと大学生でも出来ることがあるのではないか、という意見が出ました。

(中村会長より)

東北支援の際、混乱している現地に若い人を連れていくかどうかの議論になりました。コンプライアンスの心配もあり、結局自己責任を負える大人だけにしようという事になりました。若い方は災害時突然呼び出しがかかるたらどう思いますか？現地に行けますか？→がんばります。（吉田会長）

F テーブル：森本秀樹会員

(大阪南なみはやロータリー衛星クラブ)

私も中村会長が青少年奉仕理事の時に大阪南 RAC で東北支援事業に参加させて頂きました。炊き出しをさせて頂きましたが、現地の方々にすごく喜んで頂いたことが印象的でした。高校生の方達は私達大人以上に良い刺激を受けたのではないかと思います。青少年が現地で活動できるようロータリーがサポートしていく。その上で大事な事は、災害時すぐに動けるよう平時からネットワークを準備しておく事、という意見にまとまりました。

M テーブル：杉山幸平議長

(大阪南なみはやロータリー衛星クラブ)

災害時を 3 つの段階に分けて、青少年が出来ることを話し合いました。

- ①災害直後：遠隔でもできること（情報発信）、募金の呼びかけ
- ②安全確保ができたら：現地の青少年と活動する、肉体労働（がれきの除去）、自分の身に災害が起きたらどう行動すれば良いかを考える
- ③日常：出前授業などで防災を学ぶ

J テーブル：野村先生(清風学園 I A C)

中高生の奉仕活動にとって、何が大事かを話し合いました。資金援助は出来ないので、将来成長した時に奉仕活動をしたいという精神を育てる事が大事、という話になりました。現地、特に子ども同士の交流が大事ではないか。学校の部活動やこどもホスピスでの奉仕活動を通じて現地の子ども達と交流する。また、それを映像に残して学校に持ち帰り、現地に行けなかった生徒達とも共有したらどうか、という意見が出ました。

L テーブル：寺川ローターアクト副委員長
青少年の出来る奉仕活動として、まずは募金活動。また、現地の高齢者の方々とお話をするのも喜んでもらえます。現地に入る際はタイミングが大事で、情報が一番大事という意見が多く出ました。情報を集約してロータリーファミリーが動ける仕組みが必要、という意見が出ました。

A テーブル：中村会長

人が青少年に対して奉仕活動を依頼する際、危険ではないか？親御さんはどう思われるのか？と色々気を遣います。それを払拭するためには日頃からのコミュニケーションが大切だと思いました。東北支援の際は「放射能汚染の心配があるので現地に行きたくない」という方が半数いました。現地に行かない方には情報発信の仕事を与え、現地に行った方には行ったなりの役割を与えたという経験がありました。

議題②

N テーブル：小浦幹事

(大阪南なみはやロータリー衛星クラブ)

6つのクラブで飲み会もしくはBBQをしてはどうか。若い方と交流することで若い方に大阪南ロータリーの会員企業様の企業アピールも出来るのではないか（若者と会員企業のマッチング）、という意見が出ました。



K テーブル：萱野先生(興國高等学校 IAC)

6つのクラブが集結する場があるのか確認したところ、鶴見こどもホスピスで集結していた。ただ、当日会っただけなので、交流は深まらなかった。企画段階で事前打ち合わせをしたり、顔合わせをすることで、事業を通

じて交流が深まるのではないか、という意見が出ました。



I テーブル：山本幹事(大阪学院大学 RAC)

- ・各ファミリークラブの行事へ積極的に参加し、相互理解を深める
- ・大規模な会場で大規模なイベントを企画する
- ・事業に参加するだけでなく、運営側、企画側として事前準備から参加する
- ・ローターアクターの同好会参加
- ・学生にとって RAC のメリットは社会人、企業人との交流や接点ができること

G テーブル：岡所会計(大阪南 RAC)

インターフォーラム、ローターアクターにとって、とても興味があるのは、大阪南ロータリーの会員企業の職場体験です。私個人的には横山会員の農場で農業体験をしてみたいですね。

また、RAC として継続して行える事業があれば良い。こどもホスピスは世代も近いインターフォーラムやローターアクターが継続して支援し、それをロータリアンの方に支援して頂きたいという意見が出ました。



E テーブル：谷村会員友好委員

一番大事なのは「会って話をする機会を増やす」こと。積極的に各ファミリークラブに関わりあっていくという姿勢を見せることが重要。意図的に青少年が参加できる事業を毎年作っていくのはどうか。各クラブが自主性を發揮して、各クラブが活動内容を考え、必要であればロータリアンに支援を求めるという姿勢も大事、という意見が出ました。



B テーブル：榎青少年奉仕委員長

青少年と大人と一緒に事業をするのが良いではないか。社会奉仕事業、職業奉仕事業を青少年事業とミックスして事業をする。例えば、鶴見こどもホスピスが好評だったので、今後は主催団体を6つのクラブで輪番制にすることで、各クラブが補助金申請方法を学べたり、クラブ同士で関わりも出来るのではないか。また、6つのクラブが協力して、大阪の施設のこどもも参加できる大運動会を企画するはどうか、という意見が出ました。

A テーブル：中村会長

6つのクラブを更に密接に強固なものにしていくには「大阪南ロータリーファミリーが集まった成果を皆さんにお披露目する」ことが一番良いのではないかと思います。2011年東北支援の際、清風学園インタークトクラブの生徒さんから「30名で行くとホテル代が約100万円かかるので、行かずにそのお金を寄付した方が良いのではないか。もし行くのであればお寺にお願いすればほぼ無料で泊めて頂けるのではないか。」という提案を頂きました。清風学園の生徒さんから気づかされた事であり、布団代のみでお寺に宿泊させて頂く事ができました。また、以前鶴見こども

ホスピスの支援事業に参加した清風学園インタークトクラブの生徒さんは、ハンディキヤップのある子どもと接し、将来小児科医になりたいと勉強されています。その生徒さんが大阪南 RAC の岡所くんです。岡所くんはいずれお医者さんになって大阪南ロータリーに入会してくれるというモデルケースになると信じております。



8、ゼネラルリーダー講評：

川谷青少年奉仕担当理事

本日は100名を超える皆様に集まって頂き、有難うございました。議題①に関しては被災地の情報を共有するのが大事だと思いました。青少年が関わる支援としては、インフラ整備が進んでから出来ることがあるのではないかと思いました。議題②に関しては、準備段階から関わっていく事、日常的なコミュニケーションの必要性を感じました。

この2つの議題につきましては、次年度にお役に立てて頂きたいと思いますし、今後の青少年活動、奉仕活動の参考になればと思います。



9、閉会挨拶：三原副会長

本日は 100 名を超えるたくさんの方々にご参加賜りまして、本当に有難うございました。清風学園、興國高等学校の先生方もご参加有難うございました。今年度は中村会長の「ロータリー愛」をテーマに 1 年やってまいりました。来週には職場見学会、初夏の家族会もございます。中村年度も残り 1 カ月半続きますので、どうぞ皆様方の温かいご支援を再度お願い申し上げまして、閉会の挨拶とさせて頂きます。本日はお忙しいところ有難うございました。

(文責： 副幹事 八ッ橋 直)

◇ようこそ8君！会員総数193名（4月23日現在）

去る4月23日（火）に羽東 良紘君、平井 裕道君、小島 康一君、長村みさお君、齊藤 真也君、坂口 敦君、関 繁君、竹田 篤史君が入会されました。

5月定例理事会

審議事項

1. 退会届の件
2. 新入会員候補者の件
3. 職業分類見直しの件

報告事項

1. 第5回クラブフォーラム（青少年奉仕）の件
2. 職場見学会の件
3. 次年度委員会開催の件
4. 大阪南RAC2024-25年度のための連絡協議会の件
5. 初夏の家族会（茶摘み）の件
6. シンガポール国際大会の件
7. 春の家族会収支報告
8. 会計収支予想の件
9. 中村年度理事会打ち上げ懇親会の件
10. 会員増強報告
11. ニコニコの件
12. その他

わが社で嬉しかった話

この度、職業奉仕委員会アンケート「わが社で嬉しかった話」第3回にご協力ありがとうございます。

尚、沢山皆さまからご回答いただきましたので、2回に分けてご紹介させていただきます。

小川 成子 会員から

- ・先日、4年振りに「退職者交流会」を開催しました。以前は毎年実施していましたが、新型コロナ感染症の影響で、開催出来ない状況が長く続きました。久々に再開したOB、OGの方々に大変喜んでいただき、主催者としても嬉しく思っています。

岡本 直之 会員から

- ・手術後目がよく見えるようになり、表情も明るくなり喜んでいただいた時。
- ・節分の恵方巻をスタッフ一同で楽しくいただいた時。
- ・スタッフや患者さんから院長や男性スタッフにバレンタインのチョコレートをいただいた時。

奥村 安正 会員から

- ・2020年に会社の創業100周年を無事に迎える事が出来ました。ただコロナで予定していた記念行事があまり出来ず残念でした。

佐藤 元相 会員から

- ・八尾の小さな町工場の支援をしています。事業戦略で差別化するための取り組みと展示会営業の取り組みを指導しています。
先日、トヨタ自動車本社のレクサス・デザイン部から直接連絡があり、工場見学が開催されました。トヨタ自動車の社員が9名名古屋から八尾にお越しいただきました。技術の取り組みの姿勢が他社と違うことが認められ協業することになりました。小さな会社でも可能性は無限大だと社長と共に感じました。とても嬉しい出来事でした。

新開 隆浩 会員から

- ・阪神淡路大震災の際、お得意先様からの依頼でまだ交通網が寸断されている時期に飲料系統を大量に配送し配ったとき、非常に感謝されたこと。
また、東日本大震災の折り、福島原発近隣地区の避難所に救援物資を配送した時も同じことがあった。
弊社は、食品関係の物流を行っており、被災地支援の配送を行っております。

山崎 藍子 会員から

- ・お客様が大切に愛用されてきた上質な二連のパールネックレス。
そのお品を、お二人のお嬢様が成人される際に、鎖骨ラインにかかる長さ（40cmほど）の一連のネックレスにそれぞれリフォームさせていただきました。
真珠のネックレスはその長さのタイプが最も格式が高いとされ、冠婚葬祭に用い
うことができるため、大人の女性になられたお嬢様たちに受け継ぎ、長く愛用してもらいたいというお母様の深い愛情を感じるリフォームとなりました。
想いを繋ぐ宝石のリフォーム、そのお手伝いができることがジュエリーデザイナ
ーとして幸せな時間です。

ニコニコ箱へ

大阪北 RC

田中 計久 会員

森本 尚孝 会員から

- ・大阪南ロータリークラブ様には一年間お世話になりました。中村会長年度のご成功をお慶び申し上げます。
2025年7月より、当クラブの吉川健之会員が2660地区のガバナーを務めさせていただきます。皆様、吉川年度へのご支援ご協力をよろしくお願い申し上げます。

大阪城南 RC

細川 直人 会員から

- ・清交社の周年行事でまこと建設清水社長にお誘いいただき MUに参りました。
本日はよろしくお願ひします。

大阪城南 RC

恒元 直之 会員から

- ・本日、MU参加よろしくお願ひいたします。

大阪うつぼ RC

小林 厚 会員から

- ・木積智子さんをよろしくお願ひします。

安部 裕也 会員から

- ・先日の家族会お疲れ様でした。4才の息子と参加させていただき、お茶作りを
体験した事がきっかけで、息子が緑茶を好きになったそうです。
本当にありがとうございました。

曉 琢也 会員から

- ・シンガポール国際大会参加の皆さまお疲れ様でした。今西委員長、谷口会員
大活躍でしたね。私の人を見る目に間違いはありませんでした。

荒木 貴史 会員から

- ・数年振りです。新しい会員さんも沢山入会されて素晴らしいですね。

後藤 謙治 会員から

- ・宇治田原での茶摘み家族会に大勢ご参加頂き、誠に有難うございました。また
設営とお手伝い頂きました川田委員長はじめ会員友好委員会の皆様、お世話に
なりました。
茶香服（ちやかぶき）という、某お茶マイスターの資格を持つ、お茶屋の会長も
外すほど難しい利き茶（ききちゃ）ゲームでは、ただ一人私が正解し、やった
優勝や！と思いまや、景品は何も無し。。。
「何でやねん！」と、帰ってからよくよく考えてみると、企画していたのは私自身
でした。

平田 雅利 会員から

- ・拙い卓話よろしくお付き合いください。

伊倉 雅治 会員から

- ・大阪南の雰囲気を味わっていただきたくドコモの谷直樹さんをお誘いしました。

伊藤 勝彦 会員から

- ・暁理事、今西委員長、谷口さんありがとうございました。自己手配では決して
体験することができないスペシャルなシンガポールでした!!

- 川田 貴亮 会員から
- ・初夏の家族会を先日 18 日に無事に開催させていただきました！強烈な雨男が多い当クラブですが大好天に恵まれ大盛会となりました！ご参加いただいた皆様ならびにご家族の皆様、ご設営いただいた会員友好委員会メンバーの皆様、理事会構成メンバーの皆様、本当にありがとうございました。
- 川谷 周平 会員から
- ・先週は宇治田原での初夏の家族会、大変楽しかったです。中村会長、後藤理事、会員友好委員会の皆さん、お疲れさまでした。今朝も、手もみしたお茶を飲んで元気です。有難うございました。
 - ・暁理事、今西委員長、谷口さんシンガポール国際大会では、お世話になりました。プログラム満載で大変楽しく有意義な時間でした。ありがとうございました。
- 木村 芳樹 会員から
- ・シンガポール国際大会では、今西委員長、谷口さん、会長をはじめとした団員の皆さん、そしてタバコ同好会の皆さん、ありがとうございました。
- 小畠 剛平 会員から
- ・暁理事、今西委員長、谷口さん、大変お世話になりました。楽しかったです。
- 栗原 大 会員から
- ・暁理事、今西委員長、谷口会員、国際大会本当にありがとうございました。とても楽しかったです。
- 草島 葉子 会員から
- ・おかげ様でサッカーハイ大阪予選念願の優勝をいたしました！ありがとうございました。
 - ・本日ご入会の中尾様皆さんどうぞよろしくお願ひいたします。
- 桑原 健郎 会員から
- ・本日入会の太田さんをよろしくお願いします。
- 松山 大祐 会員から
- ・シンガポール国際大会大変楽しかったです。国際関係の皆様お世話になりました。
- 飯井 克典 会員から
- ・初夏の家族会、ありがとうございました。友好委員会の皆様、お疲れ様でした。
 - ・シンガポール楽しかったです！暁さん、今西さん本当にありがとうございました。
- 三原幸一郎 会員から
- ・初夏の家族会お世話になりました。楽しかったです。中村会長、後藤理事、川田委員長お世話になりました。
 - ・暁理事、今西委員長、谷口さんシンガポールでは、大変お世話になりました。ありがとうございました。
- 宮川 大作 会員から
- ・OSK メンバーを囲む会の残りをニコニコします。ありがとうございます。
- 三宅 耕平 会員から
- ・本日入会の中郷さんをよろしくお願ひいたします。
ゴルフめちゃくちゃ上手いです。
- 森 光三 会員から
- ・5月 14 日職業奉仕委員会の職場見学会へのご参加有難うございました。家族会も楽しかったです。
 - ・シンガポール国際大会楽しかったです。皆様、色々とお世話になりました。
- 中村 剛 会員から
- ・先日職場見学会 大変お疲れ様でした。職業奉仕委員会 森理事、岩谷委員長はじめとする委員会メンバーの方々、設営ありがとうございました。
すごく勉強になりました。
 - ・先週土曜日 茶摘み体験 家族会 ご参加ありがとうございました。天気が心配でしたが晴天に恵まれ、楽しいひとときでした。後藤理事、川田委員長、友好委員会の皆様、設営ありがとうございました。
やっぱりお茶は美味しいな——
 - ・シンガポール国際大会 31 名の参加者の皆様大変お疲れ様でした。そしてご参加ありがとうございました。また、設営していただいた暁理事、今西委員長、谷口委員、減茶苦茶楽しく有意義な国際大会でした。本当にありがとうございました。
 - ・残すところ後 3 回なごりおしゅうございます。
 - ・毎年毎年出前授業でお世話になっている城南学園の中尾先生が入会してくれました。ありがとうございます。
- 新田 一吉 会員から
- ・本日の卓話者、山国さんをよろしくお願いします。

- 奥長 浩一 会員から
- ・些少ですが、14番テーブル懇親会の残金をニコニコします。めちゃ盛り上がって楽しい懇親会でした。皆様ありがとうございました。
- 大熊 直子 会員から
- ・暁理事、今西委員長、谷口さん、シンガポール、グルメの旅とても楽しかったです。ありがとうございました。
- 奥村 安正 会員から
- ・本日入会の黒田雅夫さんをよろしくお願ひします。
 - ・少々早いですが、中村会長1年間ご苦労様でした。例会場移転、会員増強などエネルギーッシュで成果の上がった年でした。しかも人柄がなんとなくユーモアもありました。しかし、痩せないねえ!!
- 佐藤 元相 会員から
- ・茶摘みの体験企画ありがとうございました。お茶づくり初めてでした。お茶が大好きになりました。心よりお礼申し上げます。
- 澤村 剛士 会員から
- ・暁理事、今西委員長、谷口さん、シンガポール国際大会では大変お世話になりました。特にCitiBankでの職場見学会は、シンガポールのみならず世界の現状を知ることができ大変興味深かったです。ありがとうございました。
- 下井 謙政 会員から
- ・シンガポール国際大会、最高に楽しかったです。今西委員長はじめ、皆様大変お世話になりました。ありがとうございました！
- 新開 隆浩 会員から
- ・暁理事、今西委員長はじめ国際交流委員会の皆様お世話になりました。
 - ・シンガポール大変楽しかったです。
 - ・本日入会の木積さんをよろしくお願ひします。
- 末澤 市子 会員から
- ・セレッソ対浦和レッズ戦行きました。勝ちました。草島エレクトありがとうございます。
- 竹田 篤史 会員から
- ・麻雀同好会にはじめて参加し、勝たせていただきました。
- 田中 瞳之 会員から
- ・本日入会の中邨義英さんをよろしくお願ひします。
- 植松 秀王 会員から
- ・シンガポール国際大会、今西委員長はじめ皆様に大変お世話になりました。
 - ・ありがとうございます。
- 上村 豊 会員から
- ・晴天の中、素晴らしい家族会を運営していただいた中村会長、後藤理事、川田委員長はじめ友好委員会の皆様、ありがとうございました!!
- 山路 晃誉 会員から
- ・昨日はテーブル懇親会、楽しい時間をありがとうございました。懇親会の残りをニコニコさせていただきます。本当はもっと残金があったのですが、多数決で全会一致、お土産をいただいて帰る事になりました。ご馳走でした!!
- 山本ハツ子 会員から
- ・本日のフルートの演奏をお楽しみ下さい。
 - ・山国秀幸様、本日はお越しいただきありがとうございます。
 - ・卓話よろしくお願ひします。
- 山本 博史 会員から
- ・自分で摘んで自分で手もみしたお茶は格別に美味しかったです。
 - ・ありがとうございました。
 - ・本日ご入会の木積さんをよろしくお願ひします。
- 山本 知良 会員から
- ・国際大会前の忙しい時期に、職場見学会及び家族会にご尽力頂きました。
 - ・三原副会長、森理事、岩谷委員長、後藤理事、川田委員長はじめ両委員会の皆様ありがとうございました。両事業とも素晴らしい買つたです。
 - ・ありがとうございました。
 - ・本日、入会の中川恵洋(よしひろ)君をどうぞ宜しくお願ひします。
 - ・シンガポール国際大会では、暁理事、今西委員長、はじめ国際交流委員会の皆様には大変お世話になりました。素晴らしい設営でした。多分来年担当のメンバーはプレッシャーを感じていると思います。ありがとうございました。
- 八ツ橋 直 会員から
- ・本日ご入会の太田恭洋さんをよろしくお願ひします。

横山順治郎 会員から ・トヨタ自動車の2024年3月期連結決算で営業利益が5兆円を超えたので、ニコニコさせていただきます。

本年度目標額 600万 6月 18日現在 累計 6, 482, 389 円